

En entrevista, Ernesto Ramos Mega, consejero electoral del IECM, habló sobre los 1,600 MDP para la mejora de colonias en las alcaldías.

Fecha: 2022-04-13 12:34:30

Medio: 760 ABC Radio

Autores: Federico La Mont

Duración: 00:06:23

FEDERICO LAMONT, CONDUCTOR: Quiero platicarles que el próximo 19 de abril concluye el plazo para que los capitalinos decidan el destino, decidamos el destino de mil 600 millones de presupuesto, que se puede aplicar por igual para una cancha de basquetbol y de fútbol, entre otras cosas. Vía telefónica estamos enlazados con nuestro consejero ante el Instituto electoral de la Ciudad de México, el doctor Ernesto Ramos, consejero, le agradezco por tomar la llamada al 760 del cuadrante, y buenas tardes para usted.

ERNESTO RAMOS MEGA, CONSEJERO ELECTORAL DEL IECM: Buenas tardes Maestro Lamont, muchísimas gracias por invitarme de nuevo a tu programa, aquí listo para hablar contigo y tu auditorio sobre esto que mencionas tan importante.

FEDERICO LAMONT: Mil 600 millones de pesos que no solamente la autoridad, como era en otros tiempos, sino nosotros ciudadanos también podemos incidir en su aplicación.

ERNESTO RAMOS MEGA: Así es. Como bien dices, antes las alcaldías decidieran por sus propios métodos o con sus propios funcionarios cómo gastarse todo el dinero que tenían destinado a obras o servicios, en este caso, gracias al presupuesto participativo podemos nosotros los vecinos y vecinas de cada colonia decir cómo se gastan mejor esos recursos, más de mil 600 millones en cada una, para todas las colonias de la Ciudad de México, y lo que les quiero promover en este momento es que se puedan registrar para votar por estos proyectos a través de Internet. Nosotros en el Instituto desarrollamos una herramienta, hay que descargarla al teléfono y hacer un registro que les lleva cinco minutos, maestro.

FEDERICO LAMONT: Esto es importante, la fecha del ejercicio a través del cual expresamos nuestra voluntad es el primero de mayo.

ERNESTO RAMOS MEGA: Sí, el primero de mayo pueden votar de manera presencial, tradicional, con una boleta de papel, tienen que trasladarse de su domicilio a la mesa que les corresponda directamente y ahí van a tener una boleta esperándolos para que puedan votar directamente tachando el papel. La opción que les presentamos es una opción por Internet, de manera que puedan registrarse desde este momento y hasta el 19 de abril a más tardar, sólo necesitan bajar la aplicación del CEI IECM y tener su credencial para votar a la mano y hacer una prueba biométrica muy sencilla. Después van a poder, una vez registrados van a poder votar por Internet desde su teléfono celular del 21 al 28 de abril, es decir de manera anticipada a la fecha presencial.

FEDERICO LAMONT: Consejero, éste podría ser un ejercicio importante hacia el 2024, ¿no lo ve así?

ERNESTO RAMOS MEGA: Yo lo veo como una gran oportunidad de aprovechar nuestras herramientas tecnológicas, la innovación que hacemos en el Instituto, pensando en las personas o que no desean salir de su casa a votar el domingo o que van a salir de vacaciones, o tienen otras ideas y tienen esta opción de votar en cualquier momento con

su teléfono celular. Entre más utilicemos este tipo de herramientas, como tú bien dices, para el 2024 o futuras elecciones más adelante podemos tener estas alternativas, nos facilitan la participación ciudadana y también nos van a ayudar después a generar procesos más económicos.

FEDERICO LAMONT: ¿Cuántas colonias barrios están contempladas para participar este 19 de abril?

ERNESTO RAMOS MEGA: Son mil 766 unidades territoriales, que son colonias, partes de colonias o unidades habitacionales, todas las personas de estas unidades pueden participar a través de Internet, como les digo, descargando la aplicación y votando del 21 al 28 de abril, o si lo desean o no alcanzan a ejercer su voto por Internet, pueden hacerlo por esencialmente el primero de mayo, mil 766 unidades territoriales, maestro.

FEDERICO LAMONT: O colonias. Ahora díganos, le comentaba a la audiencia antes de que tomara usted la llamada con el 760, que ahí podríamos pensar en una cancha de basquetbol, en luminarias, algo que el alcalde o los integrantes de su comuna ahora lo tienen que hacer de manera consensuada con nosotros.

ERNESTO RAMOS MEGA: Exacto, ya están los proyectos presentados, en nuestra página del Instituto, www.iecm.mx pueden encontrar los proyectos registrados en cada una de sus colonias, todos estos proyectos han sido propuestos por ciudadanas, ciudadanos interesados, fueron algunos dictaminados de manera viable y otros como inviables, pero todos los que son viables van a estar en la boleta y ustedes van a poder elegir de esos cual les parece más conveniente para desarrollarse en su colonia.

FEDERICO LAMONT: Consejero Ernesto Ramos, ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, algún comentario que desee agregar.

ERNESTO RAMOS MEGA: Sí por favor, quiero insistir en esto, por favor descarguen la aplicación CEI IECM, regístrense con su credencial para votar y su prueba biométrica, es muy sencillo, sólo hay que tomar fotografías y verificar que los datos estén bien, a mí me tomó tres minutos con 20 segundos, si leen las instrucciones, se toman su tiempo, les va a tomar un poquito más, tienen hasta el 19 de abril pero háganlo lo antes posible y después van a poder votar con toda la comodidad desde su teléfono celular por esos proyectos que mejor convengan a su colonia.

FEDERICO LAMONT: Le agradezco, consejero electoral Ernesto Ramos, por tomar la llamada al 760 y buenas tardes para usted.

ERNESTO RAMOS MEGA: Te agradezco a ti mucho, maestro, que bueno que me pudiste tomar la llamada y que tengas buena tarde también.

FEDERICO LAMONT: Buenas tardes Maestro... queda muy claro, son mil 600 millones que se destinarán para cada comunidad, a través de la cual nosotros podemos incidir de manera conjunta con las autoridades, ya están los proyectos contemplados y así los puso en este sentido el consejero ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Ernesto Ramos.

IVS